

## Kunsthochschule Berlin Weißensee nimmt an »Preview Berlin Art Fair 2012« teil

Die Kunsthochschule Berlin Weißensee zeigt Arbeiten der DiplomandInnen und MeisterschülerInnen der Malerei/Bildhauerei 2012: CYRIL CAPBARAT, ELISA DAUBNER, WILHELM KLOTZEK und PHILIPP KÖNIG.

Vom 13. bis zum 16. September 2012 gibt die »Preview Berlin Art Fair« erneut einen umfassenden Einblick in die internationale Kunstwelt. Neben 57 internationalen Galerien und 11 Projekt-räumen aus 14 Ländern nehmen in diesem Jahr acht deutsche Kunsthochschulen an der Kunstmesse teil. AbsolventInnen im Übergang vom Studium zur künstlerischen Selbstständigkeit erhalten die Möglichkeit ihre Arbeiten einer kunstinteressierten Öffentlichkeit zu präsentieren. Mit dem »Focus Academy« etabliert die »Preview Berlin Art Fair« seit 2009 ein neues Format, welches künftig zu einer eigenen Veranstaltung ausgebaut werden soll.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch am Stand 45!

Eröffnung am Donnerstag, 13. September 2012, 18–22 Uhr (Eintritt frei)

Fr., 14. bis So., 16. September 2012 täglich 13–20 Uhr  
Flughafen Berlin Tempelhof, Hangar2  
Columbiadamm 10, D–12101 Berlin

The Weißensee Academy of Art Berlin takes part in »Preview Berlin Art Fair 2012«

The Weißensee Academy of Art Berlin shows works by graduates and master students in the departments of painting and sculpture 2012: CYRIL CAPBARAT , ELISA DAUBNER, WILHELM KLOTZEK and PHILIPP KÖNIG.

From September, 13 to 16 »Preview Berlin Art Fair« offers again an extensive insight into the international art world . Besides 57 international galleries and 11 project spaces from 14 countries, 8 German art academies take part in the art fair this year. Graduates are given the opportunity to show their work to a large art community at the moment of transition from university studies to artistic independence. With the »Focus Academy« »Preview Berlin Art Fair« established a new format since 2009 which will be expanded in the future to their own event.

We are looking forward to welcome you at booth 45!

opening reception on Thursday, September 13, 2012, 6–10 pm (admission free)

Fri., September 14 to Sun., September 16, 2012, daily 1–8 pm  
Airport Berlin Tempelhof, Hangar2  
Columbiadamm 10, D–12101 Berlin

Link: <http://www.previewberlin.com>

### Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030–47705–222  
Fax:030–47705–291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)

